



(医療法人) 梅田クリニック
理事長 梅田 正五

お礼

この度6年ぶりの開催となりました「ふるさと岐阜清流ウォーク」は全国から382名のウォーカーの皆様を迎え、大きなアクシデントもなく無事終了する事ができました。これもひとえに地域のボランティアの皆様を始め、大会運営にご尽力くださいました関係者の皆様のご協力の賜と心からお礼を申し上げます。なお、参加者の皆様から頂戴いたしました参加料は全額義援金として能登町に10月21日に寄付して参りました。写真を添えてご報告いたします。

今後も皆様喜んで参加いただけるイベントになるよう努めてまいります。



能登町役場を訪問し、能登町長（左）に寄付金をお渡しいたしました。

御礼状

拝啓

このたびは、地震への義援金を賜り、誠にありがとうございました。お受けいたしました義援金につきましては、当町の被災者の支援に活用させていただきます。震災から九カ月が過ぎました。一日も早い復興を目指し、ふるさと岐阜清流ウォーク実行委員会様のお心遣いを力に、町一丸となって努めてまいります。この度の御厚情に、略儀ながら書中をもって御礼申し上げます。

敬具

令和六年十月吉日

能登町長 大森 四世

ふるさと岐阜清流ウォーク実行委員会 様

受領証

¥476,869 -

ただし、令和6年能登半島地震に係る能登町災害義援金として上記金額を受領いたしました。

令和6年10月22日